



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.469

'14. 7. 14

新譜 1曲と合唱発表曲をレッスン

7月11日

□7月11日（金）の定例レッスン（7月4日の振り替え）は佃さんの体操にはじまり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、ピアノは森さんが千秋団長と一緒に公演が入ってでかけているため、代わって山下先生に弾いていただき、「初心のうた」、つづいて「街を返せ」をしっかり、最後に「降りつむ」をレッスンしました。参加は全30名でした。

□「街をかえせ」は怒りをこめてしかし怒鳴らずに、勢いで飛ばすのではなく和音も大事に聴き合って。中身の濃いレッスンを受けましたが、結構むずかしいうたなのだと再認識しました。「降りつむ」もみっちり、聞かせどころの和音を大事にするレッスンを重ねました。



関西紫金草合唱団3rdコンサート大成功！

7月6日

□7月6日（日）、守口文化センターエナジーホールで「関西紫金草合唱団サードコンサート」が開催され、熱のこもった演奏に、436席のホールほぼ満席の観客の共感と感動を呼び、大成功をおさめました。

□千秋さんのソロ「祖国の女たち」（美輪明宏詩・曲）はおそらく関西初演で、歌いこんだ表現を披露し感動をよびました。第3部の「紫金草ものがたり」は特別団員と奈良紫金草合唱団や金沢紫金草合唱団の応援出演も得て、国内外で公演を重ねてきた実績を踏まえて感動のステージを披露し好評でした。今回は胡弓に代わって、ビオラの演奏でしたがこれも好評でした。



□わが男声合唱団昴団員も同合唱団員を兼ねる人も多く、ステージで力いっぱいの演奏をしました。また、受付などの要員を大勢の昴団員の有志が引き受けました。ご苦労様でした。